



COMMUNIQUÉ
Paris, le 25/03/2025

ZFE : « 40 MILLIONS D'AUTOMOBILISTES » SOUTIENT LA PROPOSITION DE LOI DE SYLVIE BONNET, ET TOUTES LES INITIATIVES VISANT À METTRE UN TERME À CETTE MESURE DISCRIMINATOIRE.

Aujourd'hui, mardi 25 mars 2025, Sylvie Bonnet, députée La Droite républicaine, tiendra un point presse à l'Assemblée nationale pour présenter sa proposition de loi *visant à instituer un moratoire de cinq années pour l'entrée en application des Zones à faibles émissions (ZFE)*, déposée le 18 février dernier.

« 40 millions d'automobilistes », qui milite activement depuis 2018 contre la mise en œuvre des Zones à faibles émissions en France, apporte son soutien à la proposition de loi de Sylvie Bonnet. L'association rappelle qu'elle soutient également toutes les initiatives visant à mettre un terme à la mesure injuste et discriminatoire que constituent les ZFE.

Une proposition de loi visant à reporter les Zones à faibles émissions sera examinée demain à l'Assemblée nationale

Lors d'un point presse qui s'est tenu à l'Assemblée nationale ce mardi 25 mars 2025, Sylvie Bonnet, députée du groupe La Droite républicaine a présenté sa proposition de loi visant à suspendre pour une durée de cinq ans les Zones à faibles émissions (ZFE). L'objectif étant de mieux préparer les Français à cette mesure et réduire les injustices sociales qu'elle crée.

Cette proposition de loi sera examinée par la Commission du développement durable et de l'aménagement du territoire de l'Assemblée nationale demain mercredi 26 mars, puis soumise au vote de l'ensemble des députés le 7 avril prochain. Après des années de combat, l'association « 40 millions d'automobilistes » se réjouit de cette nouvelle avancée et affirme fermement son soutien.

Le combat n'est pas fini

Lancée le 14 mars par « 40 millions d'automobilistes » et Alexandre Jardin (les #gueux), la pétition déposée sur le site de l'Assemblée nationale pour demander l'abrogation des ZFE rencontre un succès sans précédent : en l'espace de quelques jours, la pétition a déjà recueilli près de 26 000 signatures ! L'association continue à militer et à œuvrer pour l'abrogation définitive des ZFE.

[Pour signer la pétition, cliquez sur ce lien.](#)

CONTACTS PRESSE :

Victorine Duval
🌐 presse@40ma.net
☎ 06 10 07 48 26

Pierre Chasseray
☎ 07 78 21 24 47

 www.40millionsdautomobilistes.com

 @40MA - 40 Millions d'Automobilistes
@PChasseray - Délégué Général

 @40millionsdautomobilistes51

➔ **À propos de "40 millions d'automobilistes" :** "40 millions d'automobilistes" est une association d'intérêt général, porte-parole des automobilistes raisonnables et défenseur de leurs intérêts. Elle est active tant sur le plan national qu'europpéen. Elle intervient dans l'ensemble des débats de fond liés à l'usage de l'automobile face aux grands enjeux sécuritaires et environnementaux, pour adapter et préserver ce facteur indispensable à la croissance économique et à la qualité de vie des ménages.